

GRANADA

Traducción pide un laboratorio y despachos

La adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior, uno de los principales cometidos

04.07.08 - A. G. P.

La Facultad de Traducción e Interpretación de la Universidad de Granada (UGR) está la primera en el ranking español de centros de estas características. Es la mejor. En el listado europeo también está a la cabeza. Eva Muñoz Raya ha sido durante los cuatro últimos años su decana y ayer volvió a tomar posesión de su cargo para los próximos cuatro años. Ella conoce muy bien los logros y los problemas que tienen en el Palacio de las Columnas de la calle Puentezuelas, que es donde tienen su sede.

De esos logros y de lo que esperan que se mejore en los próximos años habló ayer. La adaptación al Espacio Europeo de Educación Superior será uno de sus principales cometidos. El nuevo grado de Traducción e Interpretación y completar los estudios de posgrado les ocuparán muchas horas de trabajo próximamente. Explicó Eva Muñoz que la interpretación social será uno de los grandes retos y que puede suponer una buena salida al mercado laboral y respuesta a las necesidades de la sociedad.

En temas del día a día, deberán solventarse los problemas de infraestructuras, fundamentalmente, en algún departamento donde la situación es «penosa». Los profesores no tienen espacio. El laboratorio de interpretación también se ha quedado obsoleto y esperan que próximamente funcione uno nuevo. Muñoz señaló que el rector dijo que estará pronto listo. También estarán muy atentos al cuidado del palacio histórico donde están ubicados.